

Le FDP et le PRR veulent avancer ensemble

Les partis libéraux de Nidau, le FDP et le PRR (Parti Radical Romand), façonnent à nouveau ensemble la politique de la ville. Après une interruption de six ans les Radicaux romands retourneront à la faction bourgeoise du FDP et du BDP au début du mois de novembre 2020.

La présidente du FDP Nidau, Amélie Evard, et le président du parti frère PRR, Jean-Pierre Dutoit, se réjouissent de la reprise de la coopération fructueuse entre les partis frères qui a fait ses preuves depuis des décennies. "La société et l'économie sont confrontées à de grands défis, nous allons unir nos forces pour promouvoir la qualité de vie, une ville vivante et des finances saines", déclare Amélie Evard, présidente du FDP. Jean-Pierre Dutoit, président du seul parti francophone de Nidau, déclare : "Le bilinguisme est un grand avantage pour Nidau en tant que lieu de vie et de travail et nous devons cultiver cette force".

Le FDP et le PRR travailleront ensemble pour les élections municipales de septembre 2021 : Pour la liberté, l'esprit public et le progrès à Nidau.

Renseignements:

- Amélie Evard, Présidente FDP Nidau, amelie_evard@hotmail.com / 079 407 34 01
- Jean-Pierre Dutoit, Président PRR Nidau, jp.dutoit@evard.ch / 079 483 87 08